

Para Sergio, la afición albaceteña exige un toro serio, al mismo tiempo que es muy receptiva con los toreros locales

como a un padre, “un hombre al que quiero enormemente y que me aportó mucho”, agradece.

El año en que confirmó la alternativa lo apoderó Ángel Guzmán, al que siguieron Emilio Miranda y Luis Fernández “Jocho”.

La ciudad de Albacete, una tierra muy taurina

A través de los tiempos, la ciudad de Albacete ha demostrado ser una tierra importante en el mundo taurino, desde Pedrés, Chicuelo, Dámaso González, Manuel Caballero, Sebastián Cortés, Antonio Rojas, Manuel Amador padre, hasta los toreros actuales, un largo etcétera, en el que “también se incluyen novilleros, banderilleros, mozos de espadas...”, enumera Sergio, a lo que se añade la gran afición albaceteña, “muy entendida, que exige un toro serio, lo que hace que triunfar en Albacete no sea nada fácil; de hecho, muchos toreros han roto a raíz de torear en esta ciudad”, asevera.

Por otra parte, según ma-



Tras su recuperación, Sergio espera volver a cuajar buenas faenas que le permitan subir peldaños en el escalafón.

nifiesta el Diestro albaceteño, es un público muy receptivo con los toreros locales: “A pesar de ser una afición durilla, nos apoyan y nos quieren dar un empujón”.

Tampoco hay que olvidar la apuesta que está realizando Televisión Castilla-La Mancha para difundir y fomentar la

Fiesta en la Región, acercando así el espectáculo al aficionado.

Además, a través de la organización del Certamen de Puerta Grande “ofrece a los toreros la posibilidad de lidiar corridas en una época en la que no hay otros compromisos, con la promoción que su-

pone que sea televisado”, apunta, felicitando también al Grupo de Comunicación LA CERCA por la labor realizada, especialmente a través de los Premios Taurinos Samueles, a cuya segunda edición el pasado año Sergio Martínez no quiso faltar.

La Cerca

Dirigir la Escuela Taurina de Hellín le está dando a Sergio una inyección de ilusión y motivación

Desde abril de este año, Sergio Martínez es el director de la Escuela Taurina de Hellín. Un cargo que ha asumido con un gran entusiasmo, sobre todo “buscando la ilusión de los chavales que empiezan, después de la lesión que tuve, con la que perdí el sitio de los toros y he tenido que empezar de nuevo, necesitaba esa motivación”, explica el Diestro.

Según indica Sergio Martínez, la Escuela Taurina de Albacete se lo ha dado todo: los primeros conocimientos, la técnica, la posibilidad de torear novilladas sin que te cuesten dinero, etc. En definitiva, la posibilidad de desarrollarte en el mundo taurino hasta que debutas con caballos.

La Escuela Taurina de Hellín, con 12 años de existencia, cuenta en la actualidad con 15 alumnos en edades comprendidas entre 12 y 25 años, muchos de ellos en condiciones de salir al campo a realizar prácticas.

Para Sergio Martínez, el mayor problema que tiene actualmente esta Escuela es la falta de subvención para poder ayudar a los alumnos a desarrollarse como toreros, por lo que su intención es entablar un acuerdo con la Escuela Taurina de Albacete o conseguir una subvención de la Diputación de Albacete “para que los alumnos puedan torear novilladas, con lo que además se les garantizaría la continuidad de su formación en Hellín, puesto que en la actualidad, cuando cumplen 18 años se apuntan a la Escuela Taurina de Albacete, que les ofrece mayores oportunidades”, analiza.



Sergio Martínez está muy agradecido a la Escuela Taurina de Albacete, que se lo ha dado todo.